

Bienvenue en France! Willkommen im Fachschaftsbereich Französisch

On se présente...

Auf diesen Seiten informieren wir Sie / euch über Festlegungen der Fachschaft hinsichtlich unserer Unterrichtsarbeit. Außerdem werden in diesem Bereich fachspezifische Informationen veröffentlicht.

Fachlehrerinnen und Fachlehrer

Patricia Wagner
Karin Mantel

Kathrin Randrianasolo
Yasmin Grunow

Informationen der Fachschaft

[**Gute Gründe, Französisch zu lernen**](#)

[**Leistungserhebungen**](#)

[**Materialien**](#)

[**Fachcurriculum**](#)

Highlights

Französisch mal anders



Am

Dienstag, den 18. Januar, war es soweit: Das FranceMobil machte Halt an unserem Gymnasium Carolinum in Bernburg. Genau in der deutsch-französischen Woche, welche anlässlich der Unterzeichnung des Elysée-Vertrages durch Konrad Adenauer und Charles de Gaulle am 22. Januar 1963, gefeiert wird, hatten die Schüler*innen der sechsten Klasse die Gelegenheit, eine Französischstunde der besonderen Art zu erleben. Ludivine Aubras, 25, waschechte Französin, aber nicht aus Frankreich, sondern aus dem Übersee-Département La Réunion im Indischen Ozean, begeisterte die Schüler*innen für und mit ihrer Muttersprache. Innerhalb kürzester Zeit lernten, die Elf- und Zwölfjährigen, die bislang lediglich Englisch in der Schule erlernen, sich auf Französisch vorzustellen. Doch auch Spiel und Spaß kamen nicht zu kurz. Es wurden kleine Wettbewerbe durchgeführt und aktuelle französische Musik gehört. Die Schüler*innen staunten nicht schlecht, als Ludivine am Ende der Stunde in fast perfektem Deutsch eine kurze Auswertung vornahm – gingen sie doch bislang davon aus, dass sich die junge Frau nur auf Französisch verständigen kann.

Ich hoffe sehr, dass die Animation des FranceMobil bei einigen das Interesse an der französischen Sprache geweckt hat und sie sich dazu entscheiden, Französisch als zweite Fremdsprache zu wählen. Ich würde mich jedenfalls sehr freuen, den/die eine*n oder andere*n im nächsten Schuljahr im Französischunterricht wiederzusehen.

Patricia Wagner (Französischlehrerin am Gymnasium Carolinum Bernburg)

FranceMobil 2018